

# おおくらだより



令和7年6月号

(文責) 北九州市立大蔵小学校  
校長 増田 知夏子

## 【学校教育目標】

「心身ともに健康で、知・徳・体の調和のとれた自主的で実行力のある児童」の育成

## 運動会、大成功！

まさかの大雨により、延期となった今年の運動会。平日開催にもかかわらず、ご来校くださった保護者のみなさま、地域のみなさま、本当にありがとうございました。また、温かい声援と拍手にも感謝申し上げます。

子どもたちは約2週間、練習に取り組む中で多くのことを学び、身につけることができました。5・6年生は上級生としての姿勢を下級生に示そうと、「心を一つに！」を合言葉に息を合わせながら、前後左右と声を掛け合って前へ前へと進みました。遅れそうになる友だちに声をかけ、体操服を引っ張ってリズムを整えたりする姿があちこちで見られました。本校は近接学年（1・2年生、3・4年生、5・6年生）で競技をする仕組みです。年齢は一つ違いの構成ですが、その中で学べることが多くあります。まずは、「〇〇さんみたいになりたい」「△△さん、カッコいいなあ。」です。上級生に憧れをもち、「来年は自分も・・・」「6年生になったら自分も・・・」と憧れをもつことが子どもたちの成長に大きな影響を及ぼします。上級生は、したの学年を見て「自分が守ってあげないと」「おしえてあげよう」と自立した気持ちをもつこともできます。運動会は勝ち負けだけでなく、多くの学びの要素をもっています。勝敗についての「結果」よりも「過程」を大切にしたい声掛けをどうぞよろしくお願いいたします。

## 【早寝早起き朝ごはん、守れていますか？】

朝ごはんを食べてないまま、登校してくる子どもたちがいます。挨拶をしても応答がなく、浮かない顔で登校してきた日は、遅くまで起きていたのかな。朝ごはんを食べてないのかな。それとも朝、何かあったのかな。と、心配になります。朝ごはんを食べてない状態で4時間も勉強しなければならないお子さんのことを想像してみてください（体育もありますよ）。朝ごはんを食べるための時間の確保、そのための早寝、は保護者の方になんとか頑張してほしいところです。本校では、「8時20分には校門を通過」して、教室で朝の準備をするように指導しています。ゲーム、スマホについて使用時間の見直しを・・・。

☆下校時の寄り道、もしくは、遅くまで公園等で遊んでいませんか。明るい時間が長いので、遅くまで遊んでいる子どもたちがいるようです。今一度、帰る時間について話し合ってみてください。地域の方も心配されています。